

## DAP no es un impuesto; Ignacio Mier está mintiendo, advierte Sergio Salomón

El presidente de la Junta de Gobierno del Congreso del Estado, Sergio Salomón Céspedes Peregrina pidió a los diputados federales Ignacio Mier Velazco, así como Alejandro Carvajal, no mentir, ya que el cobro del Derecho de Alumbrado Público (DAP), no es un nuevo impuesto, además los llamó a gestionar ante la federación más recursos para los ayuntamientos y con ello no habría dicho cobro.

https://intoleranciadiario.com/articles/politica/2022/11/01/1003778-dap-no-es-un-impuesto-ignacio-mier-esta-mintiendo-advierte-sergio-salomon.html